

Informe de Actividades de Observadores Electorales

Nombre del Observador:	Montserrat Rodríguez Cotilla		
	Individual <input checked="" type="checkbox"/>	Organización <input type="checkbox"/>	_____
Municipio _____	Sección _____	Tipo de Casilla _____	

Actos de preparación y desarrollo electoral

El desarrollo electoral me parece favoreció a los partidos de manera económica y de manera legal mediante las alianzas electorales. El partido que tuvo de mi vista mayor aparición visual fue el PRI.

No hubo respeto por parte del Partido Verde Ecologista de México al repartir propaganda no permitida y al continuar presentando comerciales de los logros de su gobierno actual en el cine con anuncios debajo de los diputados a contender en las votaciones de Nuevo León.

Los ciudadanos continúan con una desinformación de la legislación básica del desarrollo electoral. No es posible que se exija un proceso limpio si no se sabe cuál es la descripción del proceso limpio, cuales son los medios para hacer el proceso limpio, y además que las medidas para lograr el proceso sean inaccesibles o inexistentes.

Instalación de la Casilla

Durante las votaciones fuimos a varias casillas, algunas se tardaron, personas no se presentaron y nos comentaron funcionarios de casilla que recibieron llamadas a sus casas amenazándolos que si se presentaban iban a hacerles daño a sus familia.

La Casilla 0539 abrió una hora tarde algunos electores se desesperaron y se fueron.

Desarrollo de la votación

Logré estar presente en la colonia Vista Sol, casilla 0739 en Guadalupe durante la votación, había un representante del PRI estacionado con logos del partido frente a la escuela cerca de las 11:00hrs y un encuestador con gafete del INE con fotografía decía que era de publímex.

En la Casilla de la sección 0654 había propaganda del PRI y PVEM, así como Partido Independiente (Jaime Rodríguez) en ese momento el dueño de la casa quitó el del PRI.

En la casilla de la sección 1051 la manta de votación no estaba visible, me quedé media hora y solo estuvieron los funcionarios. En la urna había muy pocos votos y las urnas NO tenían cinta adhesiva. Eran pocos los folios que tenían pero los votos se veían más en las urnas. El presidente dijo que se equivocaron y que al principio entregaron todo junto (folio y voto juntos)

Escrutinio y Cómputo

En la casilla donde estuve en Vista Sol, casilla 0739, presencié un buen comportamiento de todos los presentes durante el conteo y revisión. Solo me di cuenta que faltó una firma en una hoja de resultados al final pero no lo tomaron en cuenta.

Lectura en voz alta de los resultados en los Organismos Electorales

Informe de Actividades de Observadores Electorales

Recepción de escritos de protesta en la mesa directiva de casilla

Fijación de resultados de la votación en el exterior de la casilla

Se pusieron los resultados que todos acordaron, no hubo conflictos en la casilla 0739 en Vista Sol, Guadalupe.

Clausura de la casilla

Sesiones de cómputo parcial y total en las elecciones de Gobernador y Diputados

Sesiones de cómputo total de la elección de Ayuntamientos

Declaración de Validez de las elecciones

Comentarios y aportaciones adicionales:

Es la primera vez que participo en el proceso y definitivamente continuaré en esto porque es necesario, sin pedir retribución y sin cuota, con el solo objetivo de vigilar que mis impuestos sean bien utilizados cosa que en esta ocasión, no sucedió. El

Informe de Actividades de Observadores Electorales

gasto de los partidos políticos en propaganda política es insostenible para la economía local e inaceptable para las necesidades de inseguridad, educación y salud que tiene el estado.